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当社の第１５２回の番組審議会を２０２２年４月２６日に開催致し

ましたので、議事録を添えてお届けします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

第１５２回 

 

エフエム豊橋 番組審議会 議事録 

 

２０２２年４月２６日（火） １５時００分～１６時００分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

株式会社エフエム豊橋 



１．開催日時：２０２２年４月２６日（火） 午後３時００分～午後４時００分 

 

２．開催場所：豊橋ケーブルネットワーク株式会社 ３階会議室 

 

３．委員の出席  委員の総数      ８名 

         出席委員数      ７名 

出席委員   村松 史子  （㈱オフィスサポートセンター取締役会長・保護司） 

酒井 洋行  （豊橋市広報広聴課課長補佐 

               豊橋市副市長・杉浦康夫代理） 

伊藤 嘉邦  （㈶豊橋文化振興財団常務理事） 

小林 和夫  （豊橋商工会議所専務理事） 

鈴木 規泰  （豊橋農業協同組合総務部長） 

吉田 典子  （愛知消費者協会東三河支部長 

特定非営利活動法人ビリーブ理事） 

         谷口 真崇  （豊橋青年会議所会務広報理事） 

欠席委員   向坂 秀之   （豊橋市議会副議長） 

エフエム豊橋 山本 鉄秀  （代表取締役社長） 

       小川 統也  （取締役局長） 

       竹内 宏和  （取締役営業部長） 

       渡辺 欣生  （取締役制作部長） 

 

４．議題     報告事項 

 

         審議事項 

 

審議番組：番組名 ／フォーチュン工科高校 

                   元豊橋工業高校（現豊橋工科高校）校長の吉田豊さんが 

架空の学校「フォーチュン工科高校」校長に扮し、ナビ 

ゲーターとして東三河の「ものづくり企業」を紹介。 

その企業を、フォーチュン工科高校の生徒に扮した BMK

他、フォーチュンエンタテイメント所属タレントが現場

を取材し、楽しく紹介します。 

出  演／吉田豊、BMK他。 

放送時間／毎月第２・４水曜日、19：15～19：30 

＊フォーチュンラジオ(毎週水曜 19：00～20：00内) 

再放送 ／放送後の土曜 20：00～20：45 

  



５．議事録の概要 

エフエム豊橋番組審議会 村松史子委員長の挨拶に次ぎ、当社代表取締役社長・山本鉄秀

の挨拶、取締役営業部長・竹内宏和の報告を経て、審議番組の試聴・合評が行われた。 

 

６．審議の内容 

審議番組について 

 
委員長 それでは本日の審議事項・試聴番組の説明をしてください。 

 

会社側 本日は、架空の高校「フォーチュン工科高校」の校長と生徒が、東三河のものづくり企

業を紹介する番組です。ナビゲーターは、元豊橋工業高校（現豊橋工科高校）の校長だ

った吉田豊さんをフォーチュン工科高校の校長役とし、生徒である BMK他、様々なタレ

ントを引率し、高校生目線で地元企業を訪問し、企業内容や社員の方々を楽しく紹介し

ます。今回は、第１回放送の「西島株式会社」編をお聞きいただきます。 

 

《 番 組 試 聴 中 》 

 

委員長 ありがとうございました。みなさんのご意見・感想をお聞かせください。 

 

委員  出演者のキャラクターがもう一つ理解できなかった。 

 

委員  もっとしっかり企業紹介した方が良いのでは？タレントの話は面白いが雑に感じる。 

 

委員  このような有名タレントが、地元のものづくり企業を紹介するのは良い事。非常に意義あ

る番組だ。 

 

委員  会話は楽しいが、もう少し具体的な表現でないと伝わりにくいと感じた。 

 

委員  話は面白かった。審議委員の皆さんは地元企業を理解しているから薄いと感じるが、若者

や一般的な人には楽しく伝わっているのでは？ 

 

委員  ターゲットはどこですか？ 

 

会社側 タイトル通り、高校生で理解できるように楽しく紹介するコンセプトです。 

    ターゲットは高校生及び、社会に関心のある若者です。 

 

委員  そういうターゲットには良い進行かも。 

 

委員  もっと企業で働く人を掘り下げてほしい。 

 

委員  そうですね。働くみなさんの言葉がもっと多くなると良いですね。 

 

委員長 地元就職を含め、素晴らしい企業がたくさんあるのに認知度が低い。この番組は貴重だと

思います。より多くの層に伝わるよう頑張ってください。その他、ご意見ありますでしょ

うか？無いようでしたら、本日はこれで終了いたします。 

 

７．審議会の答申などに対してとった処置 

    特になし 

 

８．議事の公示  

    エフエム豊橋にて放送  ＨＰに掲載 


